

PJSN

Bhabinkamtibmas Desa Tanjungjaya Gelar Giat Sambang dengan Kepala Desa Menjelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.PJSN.OR.ID

Oct 2, 2024 - 09:25



CIAMIS – Menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tanjungjaya, Anggota Polsek Cisaga Aipda Ali Mukti, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan Kepala Desa Tanjungjaya. Kegiatan ini digelar sebagai bagian dari upaya cooling system guna menciptakan situasi yang aman

dan kondusif menjelang Pilkada serentak di Kabupaten Ciamis. Rabu (02/10/2024). Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ali Mukti menyampaikan pesan penting kepada pihak pemerintah desa, yang diwakili oleh Kepala Desa Tanjungjaya. Ia mengimbau agar pihak desa selalu bersinergi dengan kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas). “Sinergi antara pemerintah desa dan kepolisian sangat diperlukan untuk memastikan Pilkada berjalan dengan aman, damai, dan lancar. Keamanan ini tidak hanya menjadi tanggung jawab aparat keamanan, tetapi juga seluruh lapisan masyarakat,” ujar Aipda Ali Mukti. Selain itu, Aipda Ali Mukti juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang belum jelas kebenarannya atau hoaks yang beredar, khususnya di media sosial. Ia menegaskan pentingnya menjaga ketenangan dan kewaspadaan agar tidak terjebak dalam isu-isu yang berpotensi memicu konflik. “Jangan mudah terpengaruh oleh berita bohong atau hoaks yang bisa memperkeruh suasana. Verifikasi dahulu kebenaran informasi sebelum menyebarkannya, dan percayakan keamanan Pilkada kepada pihak yang berwenang,” tambahnya. Kepala Desa Tanjungjaya menyambut baik silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ia berkomitmen untuk mendukung penuh upaya kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya selama masa Pilkada. “Kami akan selalu siap bersinergi dengan kepolisian demi terciptanya Pilkada yang aman dan damai di Desa Tanjungjaya,” ucap Kepala Desa Tanjungjaya. Kegiatan sambang ini berlangsung dalam suasana yang kondusif dan penuh keakraban. Sinergi yang terjalin antara aparat kepolisian dan pemerintah desa diharapkan dapat terus terjaga untuk mewujudkan Pilkada yang sukses dan aman di Kabupaten Ciamis. Sementara itu, Polres Ciamis berkomitmen untuk terus melaksanakan operasi penyakit masyarakat (Pekat) guna menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu Serentak 2024. Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga Aceng Narayana, menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan patroli intensif dan operasi penindakan terhadap segala bentuk kejahatan, termasuk perjudian, miras, dan narkoba yang dapat mengganggu ketertiban selama masa Pilkada. “Kami berkomitmen menjaga Ciamis tetap kondusif dan siap menghadapi Pemilu dengan damai dan aman,” tegas Kapolsek. Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,